

Partnerschaft mit der Feuerwehr

Rund 11.000 Mal pro Jahr rücken Mitglieder der 362 Feuerwehren Tirols aus, um zu helfen.

Sie retten Menschenleben sowie 22 Millionen Euro an Volksvermögen. Wenn man die Ausbildungs- und Einsatzstunden bewertet kommen nochmals 40 Millionen Euro an unentgeltlicher Arbeitsleistung dazu. Im Notfall geht es darum, den Schaden möglichst gering zu halten – aber selbst Helfer brauchen im Notfall bestmögliche Unterstützung.

24.000 aktive Mitglieder in Tirol, 341 Freiwillige Feuerwehren, 20 Betriebsfeuerwehren und eine Berufsfeuerwehr können auf die Unterstützung der TIROLER VERSICHERUNG bauen. „Wir wissen, auf wen wir uns verlassen können“, verweist Landesfeuerwehrkommandant Klaus Erler auf die historisch gewachsene Partnerschaft zwischen Tirols



Landesfeuerwehrkommandant Klaus Erler.

Foto: LFK

Feuerwehren und der TIROLER. Von Präventionsarbeit über Sponsoring bis hin zur „Blau-Licht-Polizze“ (Kfz-Versicherung der Einsatzfahrzeuge) ist die TIROLER in allen Bereichen ein verlässlicher Partner – seit 2003 mit einer Urkunde besiegelt. Diese Partnerschaft sei nicht nur eine finanzielle betont Erler: „Zwischen uns stimmt einfach die Chemie, und wir wollen diese Partnerschaft auch in Zukunft leben.“